## 一般国道 55 号 南国安芸道路(高知龍馬空港 IC~香南のいち IC) の 開通見通しのお知らせに対する知事コメントについて

本日、国土交通省から、一般国道 55 号「南国安芸道路(高知龍馬空港 IC~香南のいち IC)」が令和7年春頃開通予定との発表がありました。

開通の見通しがつきましたのは、大切な土地をご提供いただきました地権者の 皆様のご協力と、国土交通省をはじめとする関係者の皆様のご尽力の賜物であり、 あらためて敬意を表しますとともに、深く感謝申し上げます。

本区間の開通により、高知市中心部と県東部地域が結ばれ、本県の四国8の字ネットワークのミッシングリンクの中でも核となる部分が解消されることから、 県民にとっても非常に明るい話題となり、大変喜ばしく思っております。

また、本年2月に全線開通した「高知南国道路」など、これまでの延伸とも相まって、県東部地域との移動時間の短縮や定時性、走行性が向上することで、特産物の販路拡大や観光客の快適な移動による観光誘客の拡大など、地域経済の活性化を大きく後押しするものと期待しております。

さらには、切迫度の高まる南海トラフ地震などの大規模災害時において、災害に強いルートが確保されることによる円滑な支援部隊の進出や緊急物資の輸送など、 地域防災力が格段に向上することにつながります。

県としましても、「南国安芸道路」の整備が着実かつ円滑に進むよう関係者の皆様と連携していくとともに、四国8の字ネットワークの早期完成に向け、引き続き、全力で取り組んでまいります。